

Félix de las Cuevas reitera en el Congreso la necesidad de reforzar la Guardia Civil en las zonas rurales de Cantabria

elmiradordigital.es/2025/02/19/felix-de-las-cuevas-reitera-en-el-congreso-la-necesidad-de-reforzar-la-guardia-civil-en-las-zonas-rurales-de-cantabria/

ELMIRADOR

El diputado por Cantabria del Partido Popular, Félix de las Cuevas, volvió a poner sobre la mesa la necesidad urgente de reforzar la presencia de la Guardia Civil en las zonas rurales, durante su intervención en la Comisión de Interior del Congreso. Según de las Cuevas, la inseguridad se ha convertido en una preocupación cada vez más acuciante, sobre todo en el ámbito rural, donde los robos están a la alza y la protección de los hogares es una cuestión que inquieta a los ciudadanos.

El parlamentario expuso datos que reflejan un claro deterioro de la seguridad en el país en los últimos años, advirtiendo que España se ha convertido en una nación más insegura desde la llegada del PSOE al Gobierno. «El aumento de delitos es innegable», afirmó, aludiendo a las cifras del Ministerio del Interior, que revelan un incremento de las infracciones penales, que pasaron de 2.131.424 en 2018 a 2.456.413 en 2024. «No se puede tergiversar la realidad, estos números hablan por sí solos», añadió.

Félix de las Cuevas también hizo hincapié en el preocupante aumento de la criminalidad en Cantabria, que se ha convertido en la tercera comunidad autónoma con mayor crecimiento de delitos en 2024. Recordó que en septiembre, el Parlamento aprobó una iniciativa del PP para reforzar la Guardia Civil en la región, con más agentes y material, a pesar del voto en contra del PSOE. Sin embargo, denunció que desde entonces no ha habido avances y lamentó la falta de acción del Gobierno. «Los socialistas no han hecho nada, absolutamente nada», subrayó, pidiendo que se cumpla lo acordado en el Congreso.

El diputado popular también acusó al Gobierno de estar desmantelando la seguridad, con el cierre de cuarteles y la reducción de horarios de apertura de los mismos. «Mientras los ciudadanos piden más seguridad, el Ejecutivo busca recortar la presencia de la Guardia Civil», recalcó.

En su intervención, de las Cuevas destacó la necesidad de reforzar el despliegue de la Guardia Civil en el medio rural para dar respuesta a las crecientes demandas de seguridad de la población. Reivindicó, además, el compromiso del PP con la seguridad ciudadana y exigió al Gobierno que destine los recursos necesarios para que la Guardia Civil pueda cumplir con su misión.

El diputado del PP hizo estas declaraciones durante el debate de una Proposición No de Ley (PNL) presentada por Vox, señalando que, aunque ambas propuestas coinciden en aspectos clave como el aumento de efectivos y la reversión del cierre de cuarteles, la de Vox «parece un copia y pega» de la iniciativa impulsada por el PP en septiembre. Según de las Cuevas, lo importante es que se actúe con urgencia para garantizar la seguridad y la operatividad de la Guardia Civil en las zonas rurales.